

Athènes

Eva Glessler

« Je suis née et j'ai grandi à Strasbourg. J'ai quitté l'Alsace et je me suis installée en Grèce début 2008. J'ai rencontré mon époux en 2003, lors d'une année d'études à Glasgow et j'ai décidé de le rejoindre en Grèce. Je vis aujourd'hui à Athènes, dans le centre, à quelques minutes à pied de l'Acropole !

Je suis avocate de formation; j'ai obtenu mon diplôme à Strasbourg, et grâce aux reconnaissances automatiques des diplômes prévues par les directives européennes, je peux exercer mon activité en Grèce en tant qu'avocate française.

Comme en Alsace, je continue à suivre des cours de danse classique. Athènes offre par ailleurs de belles opportunités de sorties, cinéma (le cinéma français est bien représenté en Grèce), concerts, théâtre etc...

Avant de rencontrer mon époux, je ne connaissais pas du tout la Grèce. Je n'y avais même jamais été en vacances ! Alors, avant de prendre la décision de quitter Strasbourg,

j'ai passé plusieurs mois sur place, effectuant en parallèle un stage professionnel dans un cabinet d'avocats, afin de m'assurer que la vie ici me plairait.

Une fois installée, même si je pense m'être relativement bien intégrée à mon nouvel environnement, j'ai eu envie de rencontrer des personnes avec lesquelles je pourrais partager mon expérience d'expatriée. Ceci m'a conduit à l'Amicale des Alsaciens et des Amis de l'Alsace en Grèce. Nous comptons aujourd'hui pas moins de 25 Alsaciens dans notre association et 60 familles amies de l'Alsace.

Nos Alsaciens membres travaillent dans des branches professionnelles très diverses. Ils sont architecte, médecin, d'autres sont professeurs au lycée français d'Athènes; nous avons également un membre actif dans le secteur de la restauration et du tourisme. Nous sommes tous très différents mais l'Alsace nous réunit !

Nous nous retrouvons environ une fois par mois, soit à l'occasion d'un de nos stammtisch, soit dans le cadre

d'une des nombreuses activités organisées par l'amicale, comme une conférence en rapport avec l'Alsace, une sortie dans la campagne grecque ou encore, comme récemment, lors de notre fête de la Saint-Nicolas.

Mais pour les fêtes de Noël, dans la mesure du possible, j'essaie de rentrer en Alsace. La Grèce n'a pas de tradition de Noël comparable à celle que nous connaissons en Alsace et je retrouve chaque année avec grand plaisir ma famille alsacienne et l'ambiance du Noël alsacien !

Cependant, même si l'Alsace me manque, je souhaiterais continuer à vivre et travailler en Grèce. Je me suis beaucoup attachée à ce pays et j'espère que malgré les graves difficultés qu'il traverse actuellement, il nous sera possible de continuer à profiter de la douceur de vivre athénienne. »

Eva Glessler

